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令和５年度 第２回 蕨市スポーツ推進審議会 会議録 

 

 

 

 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

   奥田会長、松本教育長 

 

３ 議長選出  

   奥田会長を選出 

 

４ 前回会議録の承認 

   承認された。 

 

５ 報  告 

日 時 令和６年３月２６日(火) 

午後２時 

会 場 蕨市役所４階 4-2大会議室（窓側） 

出席委員／ 奥田昌利、佐藤則夫、秋山滋雄、宮原芳子、篠原美奈子、平田道義、 

大武勝雄、椿智絵、伊藤祐介 各委員 

欠席委員／ 畑中隆一、松田悦典 各委員 

事 務 局／ 松本教育長 

 加納教育部次長兼生涯学習スポーツ課長 

 小柴生涯学習スポーツ課長補佐 

 宇佐美生涯学習スポーツ課スポーツ推進係主事 

 

（１）令和５年度スポーツ関連事業報告について             

   上記のことについて、事務局から報告があった。 

委 員： 

 

 

委 員： 

 

委 員： 

 

事務局： 

 

第８１回市民体育祭秋季大会支部体育祭について、雨天で中止になった場

合、後日に開催することはできないか。できるだけ開催できるよう調整し

てほしい。 

体育祭はスポーツ協会の各支部が中心となって運営を行っている。各支部

内で様々な意見があり、後日開催するのは難しい印象がある。 

市民体力テストの参加者が１００人に満たない。参加人数が少ないので、

他のイベントと一緒に開催したら参加者が増えるのではないか。 

市民体力テストは、正式には国主導の「体力・運動能力調査」と言い、項

目や内容など、集計結果は公表され様々な施策の基礎資料ともなり、定め
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委 員： 

 

事務局： 

 

られた形式で行うものである。参加者増の努力は必要だが、どのような形

式が可能なのかを工夫したい。ご意見として承る。 

スポーツフェア２０２４について、今回初めて市内スポーツクラブのブー

ス出展があったが様子はどうであったか。 

スポーツフェアでは、初めて市内３つのスポーツクラブでのブース出展を

行った。参加する方たちが、新しいスポーツに触れる機会を作ることを趣

旨として、様々な種目を用意した。イベントの周知が幅広くできたことが

良かった。引き続きスポーツクラブに協力いただけたらと思う。 

例年では、スポーツ協会の加盟団体の方を対象としていたが、今回は一般

へも積極的に周知を行い、大変盛況であった。今後も関係団体やスポーツ

クラブなどと相談するなど工夫して続けていけたらと思う。 

  

（２）令和６年度スポーツ関連事業計画及び予算について 

上記のことについて、事務局から報告があった。 

  委 員： 市民体育館管理運営費について、樹木剪定委託、庁用器具が令和５年度で

は予算がついていたのに令和６年度では０円になっているのはなぜか。ま

た、通信運搬費が０円から令和６年度で増えているのはなぜか。 

事務局： 樹木剪定委託は３年に１度行っているもの。令和５年度が対象の年であっ

たため、令和６年度で行う予定はなく予算が０円となっている。庁用器具

については、令和５年度で館内トレーニングジムのダンベルを購入したが、

令和６年度では購入予定がないため０円となっている。 

通信運搬費は、令和５年度に併設の北町公民館と１階トレーニングジムで

取り入れたＷｉ-Ｆｉ実証実験が好評だったため、令和６年度は３階のアリ

ーナでも利用を開始する予定。 

委 員： 中学校の部活動地域移行の状況はどうか、またその予算はどうか。 

事務局： この審議会で取り上げているのは、社会体育が主であるため、ここでは資

料の提示はしていない。令和５年度では、秋以降、第一中学校の陸上部・

剣道部、第二中学校の柔道部が、地域移行の実証事業を行った。令和６年

度も継続し、活動方法について検証を深めていく。部活動の顧問に教えて

もらうのも良いが、外部の指導者に教わるのも新鮮でよかったとの声もあ

る。 

委 員： 地域移行とは別に外部指導者に指導をお願いしている部活もあると聞いて

いるが、現在、蕨市で外部指導者は何人くらいいるのか。 

事務局： 現在は１０人前後。テニス、剣道、バスケットボールなど様々な種目で携 

わっていただいている。 
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６ そ の 他 

  

 

７ 閉  会 

  佐藤副会長 

  

委 員： 水泳部は活動の場所や時期が限られているため、民間温水プールで借上げ

ている事業の中で中学生の指導ができないか。室内で年間泳げる場所もあ

ると良い。 

事務局： 民間温水プール借上開放事業では、その施設の定休日を活用しているが、

本来定休日はメンテナンスや清掃などを行っているため、難しい部分もあ

る。 

令和５年度に、西小学校が民間スポーツ施設へ委託し水泳の授業を行った。

学校の先生もついているが、現地の専門のインストラクターが指導してく

れるため、楽しく泳げたとの声も児童から寄せられている。また、令和６

年度では西小学校に加え、東小学校も同形式で授業を行う。教育委員会と

しては、以降は状況を見ながら該当校を増やしていければと考えている。 

市民向けのプールの室内化はマニフェストに掲げられている。設備や課

題・運用方法などは今後検討していく。 

委 員： 市民体育館の３階アリーナへの冷暖房設備の設置はどうか。 

事務局： 避難所となっている点や、昨今の夏場の暑さなどを考えると、その必要性

は認識しており、引き続き研究していきたい。 

委 員： スポーツフェアの表彰該当について、もっと広い対象に周知できないか。

対象となりうる者をなるべく表彰したい。 

事務局： 事務局としては、小・中学校体育連盟・スポーツ協会加盟団体などに打診

し、該当者を推薦していただいている。その他、インターネットや新聞な

どを確認し、市内で活躍している人をなるべく表彰できるよう情報収集に

努めている。 


